

大野一心

NO.30

令和4年12月24日（金） 文責：校長 諸熊 修一

2学期が終了しました

今日で2学期が終了しました。修学旅行、合唱コンクール、職業講話、野外宿泊学習、ふるさと歴史発見など、新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、たくさんの行事や各学年での取組がありました。一つ一つの行事や学習に学級全員で取り組んでいったことだと思います。今日の講話でも話をしましたが、2学期は総じて、皆さんの成長を感じた学期でした。年度のまとめになる3学期には、どのような成長を見せて、それぞれが進学・進級してくれるかとても楽しみです。



1週間後、新しい年「令和5年」を迎えます。以前も話をしましたが何事も節目節目で目標を反省したり、これまでたどってきた道を振り返って、次の目標を立てたりすることはとても大切なことです。新年という節目の時にこれまでの自分を振り返り、3学期からの目標と具体策を考えてみてください。

さて、講話で話をした「世界で一番有名な社説」です。1897年9月21日にニューヨークのサン新聞に掲載されました。8歳の女の子ヴァージニアからの「サンタクロースはいるの？」という素朴な質問に、サン新聞の記者は社説で答えます。

「実はね、ヴァージニア、サンタクロースはいるんだ。」ここまで講話では話をしましたね。その続きです。ちょっと長いですが、頑張ってみてください。

実はね、ヴァージニア、サンタクロースはいるんだ。

愛とか思いやりとかがちゃんとあるように、サンタクロースもちゃんといるし、そういうものが労（いたわ）り溢（あふ）れているおかげで、人の毎日は、癒（いや）されたり潤（うるお）ったりする。もしサンタクロースがいなかったら、ものすごく寂しい世の中になってしまう。ヴァージニアみたいな子がこの世にいなくなるくらい、ものすごく寂しいことなんだ。サンタクロースがいなくてことは、子どもの素直な心も、作り事を楽しむ心も、楽しむ人を好きって思う心も、みんなないってことになる。見たり聞いたり触ったりすることでしか楽しめなくなるし、世界をいつも温かくしてくれる子どもたちの輝きも、消えてなくなってしまうだろう。

サンタクロースがいらないだなんていうのなら、妖精もいないっていうんだろうね。

だったら、パパに頼んで、クリスマスイブの日、煙突という煙突を全部見張らせて、サンタクロースを待ち伏せしてごらん。サンタクロースが入ってくるのが見られずに終わっても、そもそもサンタクロースは人の目に見えないものだし、それでサンタクロースがいなくてことにもならない。

本当の本当ってというのは、子どもにも大人にも、誰の目にも見えないものなんだよ。妖精が原っぱで遊んでいるところ、誰か見た人っているかな？うん、いないよね、でもそれで、ないってきまるわけじゃない。世界で誰も見たことがない、見るができない不思議なことって、誰にもはっきりとはつかめないんだ。

あのガラガラっておもちゃ、中を開ければ、玉が音を鳴らしてるってわかるよね。
でも、目に見えない世界には、どんなに力があっても、どれだけ束（たば）になってかかって
も、こじ開けることのできないカーテンみたいなものがかかっているんだ。素直な心とか、あれこ
れ違（たくま）しくすること・したもの、それから、寄り添う気持ちや、誰かを好きになる心だ
けが、そのカーテンをあけることができ、その向こうのすごくきれいで素敵なものを、見たり
描いたりすることができる。嘘じゃないかって？ヴァージニア、いつでもどこでも、これだけは
本当のことなんだよ。

サンタクロースはいない？いいや、今この時も、これからもずっといる。ヴァージニア、何千
年、いやあと何万年たっても、サンタクロースはいつまでも、子どもたちの心を、わくわくさせ
てくれると思うよ。

「クリスマスにまつわる心温まるお話～世界一有名な社説～」より抜粋

この文章を読むたびに、サン・テグジュペリが書いた「星の王子様」の
有名な一節である「ものごとはね、心で見なくてはよく見えない。いちば
んたいせつなことは、目に見えない。」ということばを思い出します。

君たちに対する家族の方々の愛情や、君たちのことをいつも気にしてい
る先生方の思いは、目には見えないけれども、サンタクロースのようにそ
れらは確かに存在します。除夜の鐘を聞きながら自分にとって「目に見え
ない大切なもの」とは何かを考えてみてはいかがでしょうか。

生徒のみなさん、保護者の皆様、そして、地域の皆様、よい年をお迎えください！



新生徒会役員決定！

新執行部と新専門委員長が決まりました。（敬称略）

会長：松本 壮志 副会長：永渕 真花 副会長：長戸 駿汰
書記：小塩 華月 書記：坂井 碧

生活専門委員長：倉崙 太一	学習専門委員長：細川 夏萌
副委員長：三村 優奈	副委員長：山口 愛稀良
視聴覚専門委員長：福田 実和	環境整備専門委員長：江口 咲音
副委員長：矢嶋 彩	副委員長：牟田 桜雪
給食専門委員長：上地 晴	図書専門委員長：片岡 亮瑛
副委員長：松本 悠成	副委員長：松本 蒼空
保健体育専門委員長：川上 育夢	
副委員長：近藤 颯太	



本日、新生徒会役員の任命式を行いました。旧生徒会役員の皆さん、1年間本当にお疲れ様でした。「挑
戦～Change the future」というスローガンの下、いろいろなアイデアを出して、大野中学校をよりよ
くするために頑張ってくれました。次は、新生徒会役員の皆さんの出番です。先輩からの伝統を引き継い
で、これまで以上にすばらしい大野中学校を創りあげていってください。期待しています。